

Reactivan la ruta de ferrys de La Guaira a la Isla de Margarita

Autor Administrator

Monday, 18 de July de 2016

Modificado el Sunday, 17 de July de 2016

Dos unidades comenzarán a operar durante las vacaciones escolares.

Durante estas vacaciones escolares estarán activos dos ferrys desde La Guaira a la Isla de Margarita con lo cual se reactiva esta ruta, según anunció el Ministro de Transporte Terrestre y Obras Públicas, Luis Sauce Navarro a través de su cuenta en Twitter @LuisSauceN.

"En estas vacaciones 2016 estamos dando impulso al sector transporte acuático, aéreo y terrestre", comentó el titular de este despacho.

El viernes en la tarde las autoridades del Gobierno Nacional y Regional de Nueva Esparta recibieron en el puerto El Guamache, en la isla, los dos ferrys que serán incorporados a la flota de navegación entre tierra firme y la isla.

El vicepresidente Ejecutivo, Aristóbulo Ithurza y los ministros de Turismo, Marleny Contreras y Transporte Terrestre y Obras Públicas. Luis Sauce estuvieron presente en este acto. Según los funcionarios los barcos incrementarán el flujo de pasajeros hacia la Isla de Margarita, en la temporada vacacional.

Destacaron que estas dos unidades también tendrán dentro de su itinerario la ruta de Puerto La Cruz, estado Anzoátegui a la Isla de Margarita.

Según explicó el Gobernador de Nueva Esparta, Carlos Mata Figueroa, la capacidad de estos buques serán más de 1000 pasajeros y 160 carros, "con lo cual se fortalecerá el motor turístico."

"Esto va a permitir un mayor flujo de turistas hasta Margarita y estamos muy contentos porque se está incorporando otro ferry que es el Croacia", dijo la ministra de Turismo. Aseguró que el barco Dalys Jet, que es el otro buque es totalmente nuevo, y se ha advertido que el mismo fue construido en el año 1991, tiempo desde cuando ha estado en operaciones en aguas internacionales.

Por otra parte, Sauce anunció que se han activado también más de 1.200 vuelos con los cuales se espera transportar más de 1 millón de pasajeros en esta temporada vacacional. "Se plantea la articulación del sector aéreo con el acuático para poder prestar un servicio de calidad a los turistas", aseguró.

http://www.eluniversal.com/noticias/caracas/reactivan-ruta-ferrys-guaira-isla-margarita_346681

